

Madrid, 25 de abril de 2012

NOTA DE PUBLICACIÓN INFORMACIÓN PÚBLICA PERIÓDICA E INFORME DE VALORACIÓN PRIMER TRIMESTRE DE 2012

Como anexo al Hecho Relevante enviado hoy a la CNMV con motivo de la publicación de la información pública periódica y el informe de valoración del primer trimestre de 2012, adjuntamos el siguiente comunicado.

Para la elaboración de esta información financiera, Dinamia Capital Privado SCR, SA ("Dinamia") ha aplicado los criterios contables recogidos en la Circular 11/2008 de 30 de diciembre, de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre normas contables, cuentas anuales y estados de información reservada.

Atentamente,

Ignacio Moreno Martínez,
Consejero Delegado Nmas1 Capital Privado, S.G.E.C.R., S.A.,
Sociedad gestora de Dinamia Capital Privado, S.C.R., S.A.

sociedad gestora de



Padilla, 17
28006 Madrid

Teléfono 91 745 84 84
Fax 91 431 64 60

www.nmas1.es
www.nplus1.es

COMUNICADO DE PRENSA**EL VALOR NETO DE LOS ACTIVOS DE DINAMIA (NAV)
CERRÓ MARZO SIN CAMBIOS EN 124,2 MILLONES DE EUROS
(7,63 EUROS POR ACCIÓN)**

- **La cartera de participadas apenas ha sufrido variaciones respecto al cierre de 2011, tan sólo la desinversión del 21,3% en HP Health Clubs Iberia y las aportaciones a la participada MBA y al fondo Electra Partners Club.**
- **Dinamia dispone en caja de 30 millones de euros para proseguir con su ciclo inversor.**
- **Al cierre del primer trimestre del año la compañía ha vuelto a resultados positivos de 344 miles de euros.**
- **El Consejo de Administración ha convocado la Junta General de Accionistas para el próximo 7 de junio, en la que propondrá el pago de un dividendo de 0,10 euros por acción. A pesar del difícil entorno económico y de la evolución de los resultados de la sociedad en 2011, la compañía ha decidido mantener la retribución en efectivo al accionista.**

Madrid, 25 de abril de 2012.- Dinamia Capital Privado Sociedad de Capital Riesgo, S.A (“Dinamia”), gestionada por N+1 Capital Privado S.G.E.C.R., S.A. cerró el primer trimestre de 2012 con un valor neto total de sus activos en cartera (NAV) de 124,2 millones de euros, en línea con el cierre del ejercicio 2011. El NAV por acción se situó en 7,63 euros, frente a los 7,62 euros de cierre del pasado año.

La cartera de participadas apenas ha sufrido variaciones respecto al cierre de 2011, tan sólo la desinversión del 21,3% en HP Health Clubs Iberia y las aportaciones a la participada MBA, 1,2 millones de euros por un préstamo participativo, y al fondo Electra Partners Club por un importe de 1,7 millones de euros para la adquisición de una participación en la compañía Peverel Group.

Durante el año pasado, la compañía llevó a cabo una profunda rotación de cartera recortando el peso en sectores más expuestos al negocio doméstico y consumo y dando simultánea entrada a compañías con estrategia de crecimiento exterior e importante porcentaje exportador en su negocio. En este sentido, adquirió el 2,85% de la envasadora Mivisa, el 25% de las compañías de tecnología Ryma y Teltronic, y el 25% de la sociedad de estacionamientos urbanos en superficie Eysa.

A finales de marzo Dinamia disponía de una caja de 30 millones de euros para proseguir con su ciclo inversor.

En cuanto a los resultados del primer trimestre, la compañía ha vuelto a resultados positivos de 344 miles de euros, como consecuencia fundamentalmente del exceso que suponen los ingresos correspondientes a intereses devengados de préstamos participativos sobre los gastos corrientes del periodo. En este primer trimestre, comparado con el mismo trimestre del año anterior, las correcciones por deterioro de valor de las participadas han disminuido de 5,26 millones de euros a 0,71 millones de euros y los gastos corrientes han caído de 0,81 a 0,63 millones de euros, como consecuencia del ajuste de la comisión de gestión a la valoración de la cartera.

El Consejo de Administración ha convocado la Junta General de Accionistas para el próximo 7 de junio, en la que propondrá el pago de un dividendo de 0,10 euros por acción con cargo a reserva de prima de emisión. A pesar del difícil entorno económico y de la evolución de los resultados de la sociedad en 2011, la compañía ha decidido mantener la retribución en efectivo al accionista.